

Rückschau • Projekte Cantemus:

Musikalisches Chorpicknick des Projektchores von Cantemus

Am 28. April 2024 fand im Pfarrgarten hinter der Köngernheimer Kirche ein besonderes Ereignis statt: Unter freiem Himmel versammelten sich Gesangsliebhaber beim musikalischen Chorpicknick mit dem Projektchor von Cantemus unter der Leitung von Kai Schüler. Trotz kühlen Temperaturen und wolkenverhangenem Himmel versammelten sich zahlreiche Besucher auf Picknickdecken, um den Klängen des Chores zu lauschen und gleichzeitig ein gemütliches Picknick zu genießen.

*Von Johanna Weber
13. Juni 2024*



Ein Projekt mit Herz und Stimme

Der Projektchor, der sich erstmals am 8. März 2024 zusammengefunden hatte, beeindruckte das Publikum mit einer sommerlichen Auswahl unterschiedlicher Stücke. Trotz der kurzen Vorbereitungszeit und nur weniger Proben gelang es den Sängerinnen und Sängern, eine harmonische Darbietung zu präsentieren, die die Zuhörer zum Mitsingen bewegte. Ein Stück wurde gemeinsam mit den Besucherinnen und Besuchern gestaltet. Die Freude am gemeinsamen Singen in gemütlicher Runde war ansteckend.

Während des Konzertes und den Pausen zwischen den Gesangseinheiten konnten die Besucher ihre mitgebrachten Picknickkörbe auspacken und schmausen. Für Kaffee und erfrischende Getränke hatte der Chor gesorgt, sodass es den Gästen an nichts fehlte. Alles in allem feierte das Projekt mit dem gelungenen Picknick seinen Abschluss. Wir freuen uns sehr, dass einige der Sängerinnen und Sänger sich danach entschieden haben dauerhaft bei uns in Cantemus mitzusingen.

Interesse geweckt?

Wer nun Lust bekommen hat, selbst Teil des Chores zu werden, ist herzlich eingeladen, an den Proben teilzunehmen. Diese finden immer freitags um 19 Uhr im Pfarrsaal der katholischen Kirche Köngernheim statt. Egal ob Anfänger/-in oder erfahrene/r Sänger/-in – jede/r ist willkommen, die Freude am gemeinsamen Singen zu teilen.

Wir freuen uns auf viele neue Stimmen!